

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Ntoum : des cadeaux aux mamans

UN acte de solidarité de la ministre déléguée Camélia Ntoutoume-Leclercq.

Prosper Sax NZE-BEKALE
Ntoum/Gabon

LES mamans des trois arrondissements de Ntoum et celles du département du Komo-Mondah se sont retrouvées le 11 juin dernier dans la cour de la "Maison de la femme" de ladite commune. C'était pour y recevoir des cadeaux de la part de la ministre déléguée Camélia Ntoutoume-Leclercq, à l'occasion de la célébration en différé de la Fête des mères. Les mamans honorées sont les militantes des fédérations du Parti démocratique gabonais (PDG) Nzeme, Ngnamoro, Meyang (1er arrondissement), Village-économique, Arc-

en-ciel et Ayeme-Plaine (2e arrondissement), Bikélé 1 et 2 (3e arrondissement), Donguila et canton Mbè (Komo-Mondah). Chaque maman a reçu des batteries d'assiettes, de tasses, des plats chauffants, etc. "C'est la Fête des mères en différé avec un échantillonnage des 3 arrondissements de la commune de Ntoum, et du département du Komo-Mondah, ici dans la cour de la "Maison de la femme", que je compte aussi réhabiliter pour la reprise des formations. Ne pouvant pas rencontrer toutes les mamans aujourd'hui, nous allons poursuivre notre caravane réservée aux mamans en allant dans les différentes fédérations de Ntoum et son département, pour toucher au plus près toutes ces mamans qui n'ont pas pu être avec nous aujourd'hui", a promis Mme Ntoutoume-Leclercq. Ajoutant qu'"il faut honorer la femme comme le chef de l'État Ali Bongo Ondimba, en décrétant la



Photo : Prosper Sax Nze Bekale

La fête des mères célébrée en différé à Ntoum et organisé par Camélia Ntoutoume-Leclercq.

décennie de la femme gabonaise. Et suivant aussi le dynamisme et le volontarisme de la première Dame, qui œuvre inlassablement pour améliorer les droits de la

femme au Gabon". Les bénéficiaires, par la voix de leur porte-parole, Joséphine Gniembou, ont remercié la donatrice pour son geste. "Tu

viens de nous prouver que tu es vraiment notre fille. En nous honorant ce jour, nous, tes mamans, te remercions de tout cœur", a-t-elle dit.

Ndjolé: Le don du chef de l'État remis aux familles

ENA
Libreville/Gabon

DANS son souci de toujours renforcer les moyens de lutte contre le paludisme, le président de la République, Ali Bongo Ondimba, a fait don d'un important lot de moustiquaires imprégnées aux familles de Ndjolé, chef-lieu du département de l'Abanga-Bigné. C'est le sénateur de cette circonscription, le vénérable Raphaël Mangouala, et son suppléant Paul Antoine Nze-Minko qui ont procédé à la remise aux bénéficiaires à la faveur d'une cérémonie qui a eu pour cadre le Centre médical local. En présence des autorités administratives dont le préfet du département, les parlementaires ont dégagé tout le sens de l'action présidentielle au profit des familles afin d'accroître leurs dispositifs matériels de lutte contre le paludisme avec un accent particulier sur la santé



Photo: Antoine ES-

mère-enfant et la flambée des cas de cette pathologie ces derniers temps dans nombre de localités du pays. Se réjouissant de cette donation présidentielle, les heureux bénéficiaires n'ont pas manqué de remercier le président de la République à travers ses émissaires, non sans demander à ces derniers d'être leurs fidèles interprètes auprès du chef de l'État pour lui transmettre leurs reconnaissances et gratitude pour son attention sans cesse renouvelée à leur endroit. Venue nombreuse, l'assistance a pu apprécier également la grande quantité de moustiquaires offertes ainsi que leur qualité remarquable.

Mayumba: des moustiquaires imprégnées pour le Centre médical

UN geste du chef de l'État, dont le sénateur de la Basse-Banio, Guy-Noël Ngoma, s'est fait le porte-étendard.

Lung MOUSSAVOU
Mayumba/Gabon

MANDATÉ par la hiérarchie du Parti démocratique gabonais (PDG) dont il est le sénateur du département de la Basse-Banio (dont Mayumba est le chef-lieu) et, parallèlement, membre du Conseil national, le vénérable Guy-Noël Ngoma, s'est rendu il y a quelques jours à Mayumba. But: remettre, au nom du chef de l'État, par ailleurs Distingué camarade président (DCP) du PDG au pouvoir, Ali Bongo Ondimba, un important lot de moustiquaires imprégnées au Centre médical du chef-lieu de la Basse-Banio. Les 300 moustiquaires, destinées à protéger les populations contre le paludisme, ont été transmises au préfet de la localité, Victor Ngoma Ngoma, à la faveur d'une cérémonie sobre tenue dans le strict respect des gestes barrières. Faisant sienne cette occasion, le représentant de la Basse-Banio au palais Omar-Bongo-Ondimba, siège du



Photo: M. LUNG.M

Le sénateur Ngoma (g) remet symboliquement une moustiquaire au préfet de Mayumba.

Sénat, a précisé qu'il s'agit d'un geste du président de la République fait à l'endroit du Centre de santé de Mayumba, dans le cadre du programme de lutte contre le paludisme qui constitue "l'une des premières causes de mortalité maternelle et infantile au Gabon". Ajoutant que "le président Ali Bongo Ondimba, veille à la santé des populations gabonaises". Et que par ce geste, c'est sa manière de soulager, un

tant soit peu, les internés de l'unité sanitaire de "Maye-Sur-Mer". D'où l'invite faite au préfet Ngoma Ngoma, et davantage au directeur régional de santé (DRS) de la Nyanga sud, Thierry-Noël Mamboundou Mamboundou – en présence du président du Conseil départemental de la Basse-Banio, Jean-Joseph Ndembert – de veiller à ce que les moustiquaires remises soient utilisées à bon escient.